

Diputados denuncian ante la SEC los masivos cortes eléctricos en la zona

SERVICIOS BÁSICOS. *Parlamentarios también proponen comisión investigadora.*

Los diputados Marta Bravo y Cristóbal Martínez, presentaron ayer una denuncia ante la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), luego que las autoridades regionales reportaran que al cierre existían 4 mil 448 hogares con el suministro eléctrico interrumpido en la región.

“Lo que está ocurriendo en

nuestra región y en gran parte del país es absolutamente inaceptable e injustificable. Ningún sistema frontal, por más intenso que haya sido, debería causar este nivel de estragos en el territorio. Ya llevamos más de 72 horas desde el temporal y aún existen cerca de 4.500 hogares con el servicio interrumpido en Ñuble. Y no sólo

estamos hablando de familias con niños o adultos mayores, sino que también de hogares con pacientes electrodependientes, comités de Agua Potable Rural (APR), emprendedores y muchos locales comerciales, que suelen perder toda su mercadería y electrodomésticos, sin que nadie les responda”, cuestionaron los parla-

mentarios UDI.

“Vamos a ejercer todas las acciones que tengamos a nuestro alcance, tanto judiciales como políticas, para que se determinen todas las responsabilidades que existan y se compense de manera efectiva a las miles de personas que se han visto afectadas. Ya basta de que las compañías eléctricas y



LOS CORTES COMPLICAN A MILES DE FAMILIAS DE NUESTRA REGIÓN.

las propias autoridades se sigan lavando las manos, porque todos los años se repite la misma historia y jamás hemos visto, por ahora, que adopten alguna medida al respecto”,

reiteraron los representantes del Distrito 19.

También anunciaron que impulsarán una comisión investigadora en la Cámara de Diputados por esta situación. 